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明年起，我市居民医保城乡统一
本报讯 市政府办公厅近日印发《郑州

市整合城乡居民基本医疗保险制度实施方
案》（以下简称《实施方案》），明确了我市城
乡居民医保“并轨”的时间节点，全市将同步
开展整合工作，确保明年元旦起建立并实施
统一的城乡居民医保制度。

《实施方案》明确，在全市范围内推进居
民医保和新农合制度整合工作，实现市级统
筹，构建一体化的管理体制和信息系统，确保
2017年1月1日起建立并实施由郑州市人力
资源和社会保障局统一管理的城乡居民医保
制度。市、县(市、区)将同步开展整合工作。

按照时间节点，11月20日前，我市将研究
制定市级新农合管理和经办机构职能、人员编制
划转具体意见，制定下发关于全市新农合管理和
经办机构职能划转及加强城乡居民医保管理和
经办机构建设指导意见。并于11月30日前，结
合我市实际，制定出台《郑州市城乡居民基本医
疗保险制度实施办法》及相关配套文件。

到 2017年 3月 31日前，制定实施全市
统一的城乡居民医保信息系统建设方案。
郑报融媒记者 董艳竹

本报讯（记者 王继兵 刘俊礼）
昨日上午，市委、市政府召开全市经济社
会发展四个重点工作推进领导小组工作
汇报会。省委常委、市委书记马懿强调，
全市上下要牢固树立以人民为中心的发
展思想，推动“四大重点”工作不断深化
提升、有序开展、扩大成效，让人民群众
有更多的获得感。

程志明、靳磊、王跃华、周富强、焦豫汝、
王鹏、张俊峰、杨福平、马健等参加会议。

会议分别听取了新型城镇化工作领
导小组、产业发展工作领导小组、开放创
新工作领导小组、生态建设工作领导小
组近期工作情况汇报，集中研究了工作

推进中遇到的突出矛盾和问题，进一步
明确了下一阶段的工作任务。

市委副书记、市长程志明指出，各级
各部门要认真贯彻市委、市政府的决策
部署，围绕“创优势、增实力、补短板、能
抓住”的工作思路，围绕年度目标的顺利
完成，结合实际，跟踪问效，卡住节点不
放松，抓好各项重点工作落实，努力推动
郑州经济社会长远可持续发展。他要
求，各级各部门必须进一步深化对当前
市委、市政府强力推进“四大重点”工作
的认识，进一步强化领导、完善措施、突
出重点，抓住关键、强力推进，确保各项
工作任务按照计划、保质保量、有序推

进。当前，“四大重点”工作的工作机制、
领导构架、目标任务、方法措施都已明
确，下一步的关键就是要按照责任分工，
要进一步加强对“四大重点”工作的深度
谋划，做好顶层设计，不动摇，不放松，狠
抓落实。

马懿指出，“四重点一稳定一保证”
工作总格局，是市十一次党代会根据郑
州发展的阶段特征，着眼于加快向国家
中心城市迈进，研究确定的工作部署。
其中，新型城镇化、产业发展、开放创
新、以大气污染防治为重点的生态建设

“四大重点”工作，都是事关郑州长远发
展的战略重点和现实紧迫任务，必须牢

牢抓在手中，以纲带目，促进全市经济
社会更好更快发展。全市上下要牢固
树立以人民为中心的发展思想，认真贯
彻落实省十次党代会精神，对“四大重
点”工作进行进一步深入研究，着力深
化提升，科学安排工作任务、工作时序
和工作力量，确保各项部署更加符合实
际、更加符合规律、更加符合群众意
愿。要细化各项目标任务，强化责任落
实，加强统筹协调，形成抓落实的工作
合力，有序有效推进各项建设，确保省
十次党代会对郑州的谋划部署和市十
一次党代会确定的各项工作任务的圆
满实现。

本报讯 昨日上午，市十四届人大常
委会主任会议第四十二次会议举行。
市人大常委会主任白红战主持会议，市
人大常委会副主任周长松、舒安娜、赵明恩、
赵武安、王广灿、王贵欣、赵新中、王铁良、
范强出席会议。

会议听取了市人大常委会内司工委
主任樊少楠作的《关于开展审判监督工
作情况的报告的审议意见落实情况的报
告》的意见和《关于开展法律监督工作情
况报告的审议意见落实情况的报告》的
意见。

会议听取了市教育局局长李陶然作
的郑州市义务教育均衡发展情况的报
告；听取了市人大常委会科教文卫工委
主任姜朝红作的关于我市义务教育均衡
发展情况的视察报告，并对该报告的审
议意见（草案）进行说明。

会议听取了市人大常委会法工委

副主任韩广道作的关于《郑州市人大常
委会 2017 年度立法计划（草案）》的说
明、关于调整2016年度地方立法计划的
说明及关于第二十二次全国地方立法研
讨会和 2016年度河南省设区的市立法
工作会议精神汇报。

会议还听取了有关市十四届人大常
委会第二十一次会议审议意见、评议意
见的落实情况；听取了市十四届人大常
委会第二十三次会议的准备情况。按照
计划，市十四届人大常委会第二十三次
会议将于 11月 23日至 25日举行，会议
期间，拟对市政府关于我市现代农业技
术推广工作进行专题询问，并对市民
委、市财政局、市发改委、市建委、市人
社局、市公安局等 6个单位开展专项工
作评议。

会议还学习贯彻党的十八届六中全
会、省十次党代会、市十一次党代会及市

十四届人大四次会议精神。白红战说，
这三个会议是在“十三五”开局之年，全
面建成小康社会进入决胜阶段召开的十
分重要的会议，扎实做好这三个会议精
神的学习领会和贯彻落实，推动今后一
段时间的各项工作取得新成效，是中央、
省、市委的明确要求，也是我们当前重要
的政治任务。市人大常委会机关全体
人员要坚持原原本本、融会贯通、联系
实际地学习贯彻会议精神，抓好贯彻落
实，圆满完成全年的工作任务，科学谋
划明年的工作，围绕中心、突出重点、履
职尽责、奋发有为，为率先在全省全面
建成小康社会、加快现代化进程、向国家
中心城市迈进做出地方国家权力机关应
有的贡献。

市中级人民法院院长于东辉列席
会议。
郑报融媒记者 袁帅

本报讯 昨日，市政协召开机关全体
人员会议，学习贯彻党的十八届六中全
会和省十次党代会精神。市政协主席
王璋，党组副书记郭锝昌，副主席张建国、
李新有、张民服、崔凡、李玉辉、吴晓君、
王顺生、薛景霞，秘书长陈松林出席会议。

会议集中学习了党的十八届六中全
会和省十次党代会精神。

王璋表示，党的十八届六中全会是
在全面深化改革、全面建成小康社会决
胜阶段召开的一次十分重要的会议，具
有里程碑意义。省十次党代会描绘了未
来五年决胜全面小康、让中原更加出彩

的宏伟蓝图。认真学习、深刻领会党的
十八届六中全会和省十次党代会精神，
是全市各级政协当前和今后一个时期的
首要政治任务。要充分认识党的十八届
六中全会和省十次党代会的重大意义，
去除浮躁思想、惯性思维，全面学习贯彻
会议精神，准确把握会议精神实质，做到
入脑入心，进入工作实践，坚定不移地
把党中央和省委的决策部署贯彻落实到
政协工作的各个方面和各个环节，切实
将学习效果体现在更好地落实市委决策
部署上，体现在更好地履职政协上，体现
在更好地服务大局上。

王璋说，市政协要围绕全面深入贯
彻党的十八届六中全会精神，认真贯彻
省十次党代会和市十一次党代会精神，
积极配合市委、市政府中心工作，强化
目标导向、问题导向，把“创优势、增实
力、补短板、能抓住”作为根本要求，做
到规定动作要认真、中心工作要抓紧、
日常工作高标准，进一步严实工作作
风，切实履职尽责，推进协商民主，为率
先在全省全面建成小康社会、加快现代
化进程、向国家中心城市迈进做出积极
贡献。
郑报融媒记者 李爱琴

学习贯彻十八届六中全会、省十次党代会、市十一次党代会精神
加快迈向国家中心城市

马懿在全市经济社会发展四个重点工作推进领导小组工作汇报会上要求

牢固树立以人民为中心的发展思想
推动“四大重点”工作有序开展扩大成效

市人大常委会主任会议
第四十二次会议昨举行

市政协学习六中全会
和省十次党代会精神

本报讯 昨日，记者从国家统计局郑州
调查队获悉，10月份，郑州市居民消费价格
总水平同比上涨 2.4%，高于全省平均水平
0.3个百分点。

其中，食品价格上涨3.0%，非食品价格
上涨2.3%，消费品价格上涨1.5%，工业品价
格上涨1.3%，服务价格上涨4.0%。此外，食
品烟酒类同比上涨1.8%，衣着类上涨0.6%，
居住类上涨 7.5%，生活用品及服务类下降
0.1%，交通和通信类下降1.3%，教育文化和
娱乐类上涨1.0%，医疗保健类上涨2.2%，其
他用品和服务类上涨6.4%。

与上月相比，郑州市居民消费价格总水
平下降0.3%。其中，食品价格下降1.2%，非
食品价格持平，消费品价格下降0.4%，工业品
价格上涨0.1%，服务价格持平。分类别看，食
品烟酒类下降0.1%，衣着类上涨0.3%，居住
类上涨0.4%，生活用品及服务类下降0.1%,交
通和通信类下降0.4%，教育文化和娱乐类上
涨0.2%，医疗保健类持平，其他用品和服务类
下降1.4%。 郑报融媒记者 赵柳影

10月郑州CPI同比上涨2.4%


